



INFORMACIÓN

REUNIÓN CON EL JEFE DEL CUERPO

En la mañana de hoy nos hemos reunido con el Jefe del Cuerpo de Bomberos para hacerle llegar nuestro desacuerdo con la gestión que se está realizando del pago de las horas extraordinarias.

Según nos han confirmado desde la Jefatura, en la nómina de **este mes se pagarán las horas al precio establecido en el Acuerdo**, quedando para una nómina posterior (aún no saben cual) el **pago de los atrasos desde el 1 de enero**. En este sentido nos consta que ya existe un informe de Función Pública y Hacienda avalando dichos abonos.

Por otra parte le hemos preguntado acerca de la convocatoria de las **Mesas Técnicas de Reglamento, Segunda Actividad, INFOMA**, etc. La respuesta ha sido que se van a convocar de manera inmediata y que **ya tienen un borrador de Reglamento** que harán llegar de inmediato a las Organizaciones Sindicales.

Desde nuestro Sindicato animamos al conjunto del Colectivo a participar activamente, mediante los cauces de representación sindical, en la elaboración de las diferentes propuestas dada la ingente cantidad de trabajo que se nos viene encima.

Estos documentos son el **futuro del Colectivo**, un futuro que se presenta muy negro ante las constantes agresiones del Gobierno Regional y sus aliados en los medios de Comunicación contra los funcionarios y los representantes Sindicales.

¡PARTICIPA Y CONSTRUYE, ES NUESTRO FUTURO!

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ

“Somos **CSIT** con **T**... que no te confundan”